

Análisis Técnico de Forex #C-COPPER : 2016-02-17

Escrito por IFC Markets - 17/02/2016 08:42

Se ha aumentado la importación a China

El precio del cobre se eleva durante unos días. En enero China ha aumentado su importación hasta 440 mil de toneladas, que es en 5.3% más del mes análogo del año pasado. Un factor positivo adicional para la mayoría de los metales no ferrosos fue el crecimiento general de las cotizaciones en los mercados bursátiles mundiales, que comenzó el viernes después del anuncio sobre el aumento de las ventas minoristas en los Estados Unidos. ¿Se continuará el crecimiento de las cotizaciones del cobre? La participación de China en el consumo mundial del cobre es de 45%. Por eso sus indicadores macroeconómicos influyen significativamente en las cotizaciones del metal dado. El martes se anunció sobre el aumento récord del volumen de nuevos créditos durante el mes de enero hasta 2.51 trillones de yuanes. Es bastante más del pronóstico +1.9 trillones de yuanes. El crecimiento de los indicadores de la oferta de dinero de China (M2) fue de 14% interanual, que también es más de lo esperado (+13.5). Los participantes del mercado no excluyen que el Banco de China continúe la estimulación monetaria de la economía. Como resultado esto puede soportar su crecimiento y elevar la demanda del cobre. No obstante, también el martes uno de los principales bancos británicos Standard Chartered informó, que esperaba una reducción de la importación del metal dado a China. Esto, prácticamente, detuvo el alza de las cotizaciones aquel día. Entre los factores positivos cabe notar que anteriormente una serie de productores, tales como Glencore, Antofagasta, Freeport McMoRan, habían informado sobre los planes de la reducción de la fusión del cobre por los precios bajos.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/16-02-2016.png>

En el marco temporal diario Copper: D1 se encuentra en la tendencia neutral y se ajusta del mínimo de 7 años, registrado en los mediados de enero de este año. El indicador Parabolic sigue demostrando señales de venta. MACD no ha formado ninguna señal, como las columnas de su diagrama son demasiado pequeñas. El indicador RSI crece y ha superado la marca 50. Ha formado una divergencia alcista. Las bandas de Bollinger se han estrechado mucho que significa una volatilidad baja. No excluimos un movimiento alcista si el cobre supera el último fractal superior, la banda de Bollinger y la señal de Parabolic: 2.138. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden esperar la superación del primer nivel de Fibonacci y el límite superior del canal ascendente 2.178. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del mínimo de 7 años: 1.938. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (1.938), sin activar la orden (2.138 o 2.178), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 2,138 o 2,178

Stop loss por debajo de 1,938

=====